

## "Le marché institutionnel des Communautés européennes" dans Le Monde

**Légende:** Les 9-10 février 1958, le quotidien français Le Monde publie un extrait d'une étude de Jacques Rueff, ancien juge à la Cour de justice des Communautés européennes, sur la "philosophie socio-libérale" de la Communauté économique européenne (CEE).

**Source:** Le Monde économique et financier. 9-10.02.1958. Paris. "Une mutation dans les structures politiques", auteur:Rueff, Jacques , p. 5.

**Copyright:** (c) Le Monde

**URL:**

[http://www.cvce.eu/obj/le\\_marche\\_institutionnel\\_des\\_communautes\\_europeennes\\_dans\\_le\\_monde-fr-oe9aeea-b62b-413c-b6e5-9d740b48fb46.html](http://www.cvce.eu/obj/le_marche_institutionnel_des_communautes_europeennes_dans_le_monde-fr-oe9aeea-b62b-413c-b6e5-9d740b48fb46.html)

**Date de dernière mise à jour:** 07/07/2023



Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.